

# たかすの

日之影町立高巣野小学校  
学校だより 第3号  
令和3年 5月12日  
〔文責；校長 原口 靖〕



## 子どもたちが毎日が充実していくように！

4月初めに進級・入学した子どもたち。あっという間に1ヶ月以上が過ぎました。子どもたちは新しい学年でいつも意欲的に学習や様々な活動に取り組んでいます。また、3名の新入生も明るく、楽しく過ごしていて、42名が何事にも一所懸命に励んでいます。一日一日が充実しているように感じています。

ただ、毎日のように新型コロナウイルス感染症の拡大やウイルスの変異などが報道され、まだまだ収束がみられない状況です。今後も感染症の感染予防の対応をしながら子どもたちが充実して学校生活がおくられるように、学校でも心がけていきます。

## 参観日・家庭訪問 お世話になりました

4月18日（日）に参観日・PTA総会、そして20日（火）～22日（木）に家庭訪問を行いました。たいへんお世話になりました。

参観日・PTA総会では日曜日ということもあり、多くのご家族の皆様にご来校いただき、本当にありがとうございました。子どもたちの学習のようすを参観していただき、子どもたちも励みになっていたようです。

また、学級懇談でも学級担任と大切な話し合いができたのではないのでしょうか。そして、PTA総会では、本年度の活動について確認することで、今後のPTA活動の充実が図られると思います。

さらに、家庭訪問では、昨年度と同様に玄関でのあいさつとお話という方法で実施させていただきました。



【授業の様子；1年生】



【授業の様子；6年生】

短時間での訪問でしたが、保護者の皆様には対応していただき、ありがとうございました。

参観日・PTA総会や家庭訪問を通して学校や学級の今年度の方針や取組などについてご理解いただけたのではないかと考えています。また、保護者の方々の貴重なご意見・ご要望なども伺うことができました。今後も保護者の皆様との共通理解を図り、学校や学級での取組とともに、子どもたちへの指導・支援に生かしていきたいと思っております。

今回も新型コロナウイルス感染症の拡大防止を踏まえて実施しましたが、保護者の皆様にはご理解いただき、本当にお世話になりました。

## 新しい友達、みんなで仲よく！

4月23日（金）に「1年生を迎える会」を実施しました。入学して2週間が過ぎ、学校生活にも慣れて、学習中はしっかりして、休み時間には上級生とも仲よく遊んでいます。上級生も自分たちから声をかけています。

さて、この会では、2・3年生による学校生活での様々な活動の紹介、上級生からの歓迎の歌のプレゼント、1年生の自己紹介、全校児童での歓迎のゲームなどを行いました。上級生もこの会にむけて1年生に喜んでもらおうと、学級で、あるいは、全校で練習をしてきました。当日は、上級生らしくしっかりとした態度で1年生をリードしながら取り組むことができました。

1年生もずっと笑顔で、明るい雰囲気です。そして、この会では生活集会委員会の児童が中心となって会を進行していて、全校みんなをまとめて活動していました。とてもすばらしかったです。

3名の1年生が加わり、全校42名になり、みんなで仲よく、楽しくして、みんなが伸びていくことを願っています。



# いつも交通ルールを守って！

4月26日（火）に交通安全教室を実施しました。高千穂警察署・交通安全協会より4名の方に来ていただき、横断歩道のわたり方と自転車の点検などについて実際に活動しながら学びました。横断歩道のわたり方では、グラウンドの模擬の横断歩道でわたり方を教わった後に、実際に国道の横断歩道に行き、信号の点灯に応じてわたる活動をしました。左右確認・手のあげ方・声のかけ方などに注意しながらわたり、登校時の歩行の様子を振り返りながら身に付けていきました。その後、自転車の点検の仕方学びました。



登校時の歩行や横断歩道のわたり方などで気を付けなければいけないことも多くあります。また、スクールガードの方々に見守られて自分たちでは十分に注意していないこともあります。この教室を通して、もっと交通安全を意識するとともに、「自分の身は、自分で守る」という安全意識を高めたいと思っています。



六年 甲斐ひかり  
今日はおいそがしい中、私たちのために、横断歩道のわたり方や自転車のことなどについて教えてくださり、ありがとうございました。私は、今日の教室の中で、横断歩道のわたり方が一番心に残りました。手をあげるのははずかしそうになったけど、これからもきちんと手をあげてわたり、交通安全に気をつけたいと思います。今日は、本当にありがとうございました。ごとうございませう。

## ※ 子どもたちの作品 読んでください!

アドバイス大切

四年 甲斐壮馬

今日は学習発表会。プログラム1番は、ぼくたち2・3年生の発表「日之影町のじまん」どきどき 2年生のじまん」でした。

すごくきんちようしました。でも、とちゅうからきんちようはなくなつて、なんだかきんちようどころか、楽しくなつてきました。さい後の歌をみんなまで歌って発表は終わりました。

家に帰って、お母さんが、「2・3年生の発表は良かったじやん」と言ってくれました。ぼくは、「みんながアドバイスをくれたもん」と言いました。ぼくは、アドバイスはすごく大切だなと感じました。4年生になつても、アドバイスをし合っていきたいと思ひました。

〔令和三年四月十六日〕

宮崎日日新聞「若（目）」

《5・6月の行事予定》 ※ 今後変更することもあります、ご了承ください。

【5月】		【6月】	
10日（月）	代表委員会	1日（火）	全校朝会
11日（火）	クラブ活動	3日（木）	学校支援訪問
12日（水）	フッ化物洗口スタート 知能検査（3・5年）	7日（月）	委員会活動
18日（火）	スポーツテスト	11日（金）	全校漢字テスト プール開き
20日（木）	集団宿泊学習（5年:21日（金）まで） 心電図検診（1・4年）	15日（火）	眼科検診（1～6年） クラブ活動
21日（金）	春の遠足（1～4年・6年）	16日（水）	避難訓練（不審者対応）
24日（月）	内科検診	20日（日）	奉仕作業（保護者・職員で実施）
25日（火）	クラブ活動	28日（月）	委員会活動
27日（木）	全国学力・学習状況調査（6年）	29日（火）	クラブ活動
		30日（水）	耳鼻科検診

※ 田植え（5年）・いもの苗植え（1・2年）・しいの実保育園との交流（1年）なども予定されています。尚、6月20日（日）に予定されていた「町教育の日」は中止になります。また、PTAミニバレーは2学期に延期します。